

El Movimiento Sindical Argentino Reconstruirá al Grupo de "Las 62"

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 11 de noviembre (AP)—El sector más militante del escindido movimiento sindical peronista decidió reconstituir el organismo gremial partidario denominado "62 Organizaciones", disuelto por el régimen militar poco después del golpe militar del 24 de marzo de 1976.

No hubo aún una reacción gubernamental al respecto.

El decreto dictado horas después del derrocamiento de la Presidenta Isabel Perón, prohibió "en el territorio de la nación toda actividad que se cumpla por parte de la denominada Organización o de cualquier otra que la sustituya". El motivo invocado fue que "dicho organismo despliega una actividad de exclusivo carácter político partidario".

"Las 62", como eran conocidas, surgieron en 1956, un año después que otro golpe militar derrocó al finado Presidente Juan D. Perón e intervino a la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT). Sesenta y dos gremios, controlados por los peronistas, formaron la aludida entidad, que a partir de entonces se convirtió en la herramienta, por la cual el movimiento peronista trasladaba a los sindicatos su abrumador predominio dentro del gremialismo organizado.

Las "62 Organizaciones" sufrieron fracturas y escisiones a lo largo de las últimas décadas, pero siguieron como un ponderable factor político del cual el peronismo tenía respaldo electoral y financiero.

La llamada Comisión de los 25, uno de los tres grupos —todos ellos peronistas— en que se divide actualmente el movimiento sindical, dijo anoche que la reconstitución de las "62 Organizaciones" constituye un seguro ideológico de accionar del movimiento obrero argentino".

Se teme que esta decisión provoque distintas reacciones. Esta madrugada, dos bombas dañaron seriamente el domicilio del dirigente obrero Roberto García, del sindicato de taxistas y jefe indiscutido de la Comisión de los 25.

LA ACTUAL LEGISLACION NO RECONOCE A LOS GREMIOS

Los tres grupos sindicales anunciaron el mes pasado su determinación de reorganizar la Confederación General del Trabajo (CGT), que este gobierno primero intervino y luego disolvió. La nueva legislación sindical no reconoce a las centrales obreras, por estimar que constituyen un elemento de "politización" de los gremios.

Sin embargo, ese objetivo pareció alejarse al surgir profundas discrepancias tácticas entre Los 25 y el sector peronista más moderado, constituido por la llamada Comisión Nacional del Trabajo (CNT). Sus dirigentes fueron por haber aceptado una invitación del gobierno militar para sumarse al llamado "diálogo político" con las autoridades.

La reconstitución de las "62 Organizaciones" parece ser un intento de la dirigencia peronista por homogeneizar a sus agremiados por medio del acatamiento a las autoridades del movimiento.

ARGENTINA: CALDERON PUIG PRESENTO CREDENCIALES

BUENOS AIRES.—El nuevo embajador de México, Emilio Calderón Puig, presentó hoy sus cartas credenciales ante el gobierno argentino. Emilio Calderón cubrirá el cargo vacante desde hace 8 meses en el marco de un enfriamiento de las relaciones bilaterales. Las relaciones entre México y Argentina se deterioraron a partir de la asunción del gobierno argentino por los militares en marzo de 1976, como resultado de la negativa de éstos a permitir la salida del país de asilados políticos argentinos refugiados en la sede diplomática de México en Buenos Aires.